

27 travailleurs tués dans l'explosion d'une mine souterraine au Pérou



La Havane, 8 mai, (RHC)- Au moins 27 ouvriers ont trouvé la mort dans une explosion à l'intérieur d'une mine d'or, à environ 100 mètres sous terre, au Pérou.

Un court-circuit serait à l'origine de l'incendie survenu dans une galerie de la AFPmine La Esperanza, située dans la province de Condesuyos, dans une zone reculée de la région d'Arequipa, ont indiqué des représentants de la police et du Parquet présents sur les lieux.

L'incendie, qui semble avoir été suivi d'une explosion, se serait produit samedi à 100 mètres de profondeur mais la police n'a été informée que dimanche qu'il avait fait des victimes.

Les services de secours ont commencé à sécuriser la mine dimanche afin de pouvoir y entrer. "Nous devons nous assurer que le lieu où se trouvent les corps est sûr, pour pouvoir entrer et les récupérer", a expliqué le procureur.

Sources : Prensa Latina et

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321992-27-travailleurs-tues-dans-lexplosion-dune-mine-souterraine-au-perou>



Radio Habana Cuba